



Was gibt es Neues im Service Wohnen GbR Glashütter Landstraße?

Das Jahr 2021 konnte bei uns mit einer Boosterimpfung im November für alle Mieter*innen und Mitarbeiter*innen sowie einer coronagerechten Modenschau und Weihnachtsfeier beendet werden.

Seit Anfang Dezember 21 wird die soziale Betreuerin Frau Degenhardt-Lüdtke von einem „**Alltagshelfer**“, Herrn Uwe Steinke, unterstützt.

Das bedeutet, besonders für unsere in der Mobilität eingeschränkten Mieter*innen, dass sie im Alltag Hilfe zum Beispiel beim Einkaufen, Einkauf einräumen, Arzt- und Behördenbesuchen erhalten. Ansonsten leistet Herr Steinke unseren Mieter*innen gerne Gesellschaft, liest vor, hilft Smartphones einrichten oder begleitet Sie bei Spaziergängen und Ausflügen.

Dieser zusätzliche Service wird von den Bewohner*innen rege in Anspruch genommen und ist für unser Haus ein enormer Gewinn.

In das Jahr 2022 gehen wir mit vielen neuen Mieter*innen, die unsere Hausgemeinschaft bereichern.

Bei einer Spendenaktion in Verbindung mit einer Tombola sammelten wir für den Verein „**Ein Herz für Rentner e.V.**“ **370 EUR** ein. Dieser Verein setzt sich gegen Altersarmut in Deutschland ein. Immerhin sind 9,3 Millionen Rentner*innen von Armut betroffen und jede zweite Rente liegt unter 900 EUR (*Quelle: Bundesregierung 2019*)

Weitere Informationen zum Verein „Ein Herz für Rentner e.V.“ erhalten Sie im Internet unter **www.einherzfuerrentner.de**.

Dank des tollen Einsatzes der **mobilen DRK-Impfteams** können sich die Mieter*innen am 15. März 22 ein viertes Mal (2. Auffrischimpfung) gegen Corona impfen lassen.

Wir sind sehr stolz darauf, dass in unserem Service Wohnen 99% aller Bewohner*innen und Mitarbeiter*innen vollständig geimpft sind.

Daher schauen wir trotz Corona relativ entspannt in die Zukunft und werden weiterhin so viele Angebote, Veranstaltungen und Ausflüge machen, wie es uns möglich ist.

Ihr Service Wohnen Team